



Communiqué de presse, vendredi 5 octobre 2018

Tilly XV, vainqueur pour la deuxième fois du Gstaad Yacht Club Centenary Trophy

Hier, jeudi 4 octobre, les plus beaux bateaux du circuit de la voile classique se sont retrouvés sur le plan d'eau de Saint-Tropez pour prendre le départ de la 8ème édition du Gstaad Yacht Club Centenary Trophy, l'unique régates réservée aux bateaux de cent ans et plus. Une édition record cette année pour plusieurs raisons : le plus grand nombre de concurrents, les conditions de navigation sportives et le premier double-vainqueur de l'épreuve.

Des conditions météo difficiles hier à Saint -Tropez avec un vent de 20-25 nœuds et une houle de plus de 3 mètres, seuls 9 équipages sur 22 ont réussi à terminer le parcours côtier de 15 km. Après une arrivée très serrée l'an dernier, cette année, Tilly XV s'impose avec plusieurs minutes d'avance devant Kismet et Mignon.

« Nous avons eu toujours autant de plaisir à participer à la régates du centenaire. Cette année des conditions musclées ont sollicité les capacités du bateau et de l'équipage. Nous garderons en souvenir de belles images, d'une journée radieuse et ventée. Un grand Merci pour l'organisation », précisent Corentin et Caroline THIERCELIN, du team Mignon.

La course a commencée dans un vent modéré, qui n'a cessé d'augmenter tout au long du parcours pour dépasser les 25 nœuds à la marque située à l'extérieur de la baie, créant une houle importante. Avec une vitesse incroyable pour sa petite taille et une très belle performance de la part de son équipage expérimenté, le skipper Juerg Moessnang et son propriétaire Siegfried Rittler ont montré que Tilly XV avait creusé un écart imbattable jusqu'à la ligne d'arrivée.

Le Centenary Trophy, est disputé selon le format de la « poursuit race » avec un système spécial de rating, les concurrents ont franchi la ligne départ en fonction de leur handicap, le premier bateau à franchir la ligne d'arrivée devant Saint Tropez est déclaré vainqueur.

« C'était une excellente journée pour nous. Il était très difficile de naviguer dans ces conditions avec des grosses vagues et beaucoup de vent. Je suis alpiniste, j'ai gravi plusieurs fois l'Himalaya et cette journée, c'était un peu comme escalader une montagne de 2 000 mètres... et le plus important, c'est que je l'ai fait avec mes meilleurs amis, notre équipage, c'est comme une famille. J'espère que nous serons de nouveau présent en 2019 à Saint-Tropez. Merci à tous pour cette belle expérience » a déclaré Siegfried Rittler, propriétaire de Tilly XV depuis 28 ans, lors du dîner de remise des prix du Centenary Trophy.

Tilly XV a été construit en 1912 en Allemagne pour le prince Heinrich Von Preussen, le frère de Kaiser Wilhelm II, il est le quinzième d'une série de bateaux qui portent tous le même nom. Il appartient à la Sonderklass, avec un design particulièrement contemporain, il a remporté la Semaine de Kiel la même année où il a été lancé. Il y a encore 40 bateaux Sonderklass, principalement en Autriche, en Allemagne et aux États-Unis.

La soirée de remise des prix, avec plus de 150 invités, s'est déroulée à Saint-Tropez. En plus du traditionnel trophée en argent créé par Wakely and Wheeler of London in 1911, les lauréats ont également remporté un séjour de cinq jours dans l'une des superbes villas Soneva aux Maldives ou en Thaïlande, ainsi qu'une photo en édition limitée réalisée par Juerg Kaufmann.

Le Centenary Award Silver Bowl a été décerné à Folly, il récompense le « Centenarian of the Year 2018 ». Le prix a été remis à son ancien propriétaire l'architecte argentin Germán Frers.

« Félicitations à tous les équipages, les conditions n'étaient pas faciles pour les centenaires. Mais les marins et les bateaux ont montré une capacité et une force incroyables. J'espère tous vous revoir, et peut-être même encore plus nombreux l'an prochain pour participer cette fantastique course fantastique qu'est le Centenary Trophy » a confié Peter Erzberger, Commodore du Gstaad Yacht Club pendant la cérémonie de remise des prix, qui a également remercié le Président de la SNST Tony Oller pour sa coopération.

Les précédents lauréats du Centenary Trophy :

2011: **Bonafide** (1899)

2012: **Marigold** (1892)

2013: En raison de conditions météorologiques défavorables la course n'a pu avoir lieu et le trophée n'a pas été attribué

2014: **Olympian** (1913)

2015: **Oriole** (1905)

2016: **Spartan** (1913)

2017: **Tilly XV** (1912)

Le Centenary Trophy est organisé par Le Gstaad Yacht Club, en collaboration avec la Société Nautique de Saint-Tropez.

Notes pour la presse:

Le Gstaad Yacht Club a été fondé en 1998 par un groupe de marin passionné avec pour mission de « créer un yacht club unique et global loin de l'eau et non pas un autre yacht club local près de la mer ». Basé dans les Alpes suisse, le Gstaad Yacht Club compte 400 membres de plus de 30 pays différents. Les membres et leurs invités aiment s'y retrouver.

Le GYC soutient des projets de voile de tous niveaux des juniors à des marins professionnels et il est devenu une force solide sur la scène de la voile suisse et surtout en voile olympique et yachts classiques.

La Société Nautique de Saint-Tropez

Forte de plus de 600 membres et organisant une quinzaine de manifestations dont les Voiles de Saint-Tropez, la Société Nautique de Saint-Tropez est l'un des plus anciens clubs de France, son origine remonte à 1862. Depuis 2015, la fusion des clubs de voile de Saint-Tropez (ex UST Voile et la SNST) a permis d'élargir les horizons. Située dans deux lieux magnifiques, la Société Nautique de Saint-Tropez regroupe plusieurs centres d'activités nautiques : le pôle voile habitable, le pôle voile légère et le pôle Motor Yacht.

SONEVA FUSHI

Soneva Fushi inspire le rêve avec 61 villas spacieuses en front de mer, allant de une à neuf chambres, cachées dans un feuillage dense et situées dans l'atoll de Baa, réserve de biosphère de l'UNESCO. Visionner des films classiques dans notre cinéma en plein air Paradiso. Neuf restaurants à votre disposition et plus de cinq cents vins. Détendez-vous dans notre Six Senses Spa. Les ressources de la nature sont transformées en art au Glass Studio, tandis que The Den offre aux enfants la liberté de vivre leur rêve d'île. A certaine période, on peut observer des étoiles et explorer le récif de corail.

SONEVA KIRI

Niché sur l'île préservée de Koh Kood, bien au-delà du circuit touristique thaïlandais, Soneva Kiri propose une expérience thaïlandaise authentique et inoubliable. Promenez-vous dans la jungle luxuriante, détendez-

vous à la plage, nagez dans les cascades ou encore faites de la plongée en apnée dans des eaux cristallines. Détendez-vous au Six Senses Spa. Savourez des dîners aux chandelles chez Benz, sans doute le meilleur restaurant thaïlandais de Thaïlande, ou dînez dans le restaurant Treepod Dining. La cave à vin souterraine comprend plus de 350 étiquettes. Des délices attendent les plus jeunes clients de Soneva, avec des salons de crème glacée et de chocolat gratuits, ainsi que l'espace enfants dans la cime des arbres.

Contact presse: Carla Anselmi

- mobile [+39 347 4632757](tel:+393474632757)

- email: carlanselmi2@gmail.com

Photographe: Jürg Kaufmann

- Email: juerg@go4image.com

- Copyright: Juerg Kaufmann / GYC

Gstaad Yacht Club

- web: www.gstaadyachtclub.com

Managing Director: Cindy Schoenrich

- Email: cindy@gstaadyachtclub.com

Société Nautique de Saint-Tropez

Site : <http://www.societe-nautique-saint-tropez.fr/snst/>

Soneva

<https://www.soneva.com>